



IN KÜRZE

JUGENDKLUB

Vor allem Jungs basteln Gestecke



ELSTER/MZ/SH - Zum Frühlingsbasteln hatte der Jugendklub Elster eingeladen. Jugendpflegerin Beate Stahn und Clubbetreuerin Anita Hartmann hatten sich wieder allerhand einfallen lassen. Niedliche Wollküken wurden durch die beiden Frauen selbst angefertigt. Ein jeder wollte so ein bezauberndes

Wollküken in seinem Gesteck haben. Holzscheiben, Eierkerzen und viele andere Materialien von Kunstgras bis zu kleinen Küken und Enten aus Holz lagen bereit. So entstanden Gestecke und vieles mehr. In der Mehrzahl fanden Jungs den Weg in den Jugendklub. Selbst einige Muttis nutzten die Gelegenheit, sich einmal kreativ zu versuchen. Syljan Prell und Anne Richter (Foto) fertigten Osterüberraschungen an, für sich selbst und für ihre Großeltern. FOTO: HOFFMANN